

SABDATARA

Pemkab Pangkep Gelar Pasar Murah di Minasatene untuk Kendalikan Inflasi Jelang Tahun Baru

HermanDjide - PANGKEP.SABDATARA.COM

Nov 26, 2024 - 06:33



Pemkab Pangkep Gelar Pasar Murah di Minasatene untuk Kendalikan Inflasi Jelang Tahun Baru

PANGKEP– Pemerintah Kabupaten Pangkajene dan Kepulauan (Pangkep) melalui Dinas Ketahanan Pangan menggelar Pasar Murah Gerakan Pangan Murah (GPM) di Lapangan Sepak Bola Kelurahan Minasatene, Kecamatan

Minasatene, Senin (25/11/2024). Kegiatan ini bertujuan untuk menjaga stabilitas harga pangan menjelang Tahun Baru 2025 dan membantu masyarakat memperoleh kebutuhan pokok dengan harga terjangkau.

Pasar murah kali ini melibatkan sejumlah instansi terkait, di antaranya Dinas Pertanian, Dinas Perikanan, serta Dinas Koperasi, UKM, Perindustrian, dan Perdagangan. Acara ini juga didukung oleh berbagai pelaku UMKM lokal, mitra binaan pemerintah, Bulog, serta toko sembako seperti CU dan Indomaret.

Hadir dalam kegiatan ini Sekretaris Daerah Kabupaten Pangkep, Hj. Suryani, yang juga Ketua Tim Pengendalian Inflasi Daerah (TPID), bersama beberapa pejabat lainnya seperti Kadis Ketahanan Pangan Abdul Haris, Kadis Perikanan Amril, dan Kadis Koperasi UKM dan Perindag Agustina Wangsa.

Upaya Kendalikan Inflasi, Menurut Abdul Haris, GPM ini bertujuan untuk mengantisipasi lonjakan harga pangan menjelang Tahun Baru. "Semoga dengan adanya GPM ini, harga pangan di Pangkep tetap stabil dan tidak melonjak," ujarnya.

Sementara itu, Hj. Suryani menyatakan bahwa kegiatan ini merupakan langkah konkret Pemkab Pangkep dalam pengendalian inflasi serta memenuhi kebutuhan pokok masyarakat. "Kami juga berkolaborasi dengan Pemerintah Provinsi Sulawesi Selatan untuk mendukung distribusi pangan murah di daerah," ungkapnya.

Apresiasi dari Pemerintah Provinsi perwakilan dari Provinsi Sulsel, Agrina, yang hadir bersama timnya, mengapresiasi pelaksanaan GPM di Pangkep. "Kami melihat langsung bagaimana jaringan distribusi pangan, terutama untuk komoditas seperti gula, minyak goreng, telur, ayam, dan bawang. Kabupaten Pangkep sudah melaksanakan kegiatan ini dengan baik untuk memenuhi kebutuhan masyarakat," jelasnya.

Agrina menambahkan, kegiatan seperti ini sangat penting untuk memberikan akses pangan murah dan mudah kepada masyarakat di berbagai daerah di Sulawesi Selatan.

UMKM dan Partisipasi Masyarakat pasar murah ini juga menjadi wadah bagi pelaku UMKM lokal untuk memasarkan produknya. Selain itu, masyarakat antusias memanfaatkan kesempatan ini untuk membeli kebutuhan pokok dengan harga terjangkau.

Dengan langkah ini, Pemerintah Kabupaten Pangkep berharap inflasi terkendali dan kesejahteraan masyarakat meningkat, terutama menjelang momen libur akhir tahun. (Hamsa Sampo)